

---

**Postulat Fraktion EVP/Forum 5430 vom 6. Mai 2010 betreffend Einführung des reduzierten Winterdienstes**

---

**Antrag:**

Wir bitten den Gemeinderat, die generelle Einführung von reduziertem Winterdienst zu prüfen.

**Begründung:**

Das Konzept zur Ausführung des Winterdienstes in Wettingen wurde letztmals Mitte der 80er Jahre überarbeitet. In diesen 30 Jahren hat sich das Bewusstsein, was Salz in der Natur und an Fahrzeugen anrichtet, verändert. Bäume und Pflanzen nehmen Schaden und Fahrzeuge müssen regelmässig gereinigt werden, um nicht vorschnell Rost anzusetzen. Zusätzlich ist Salz ein für Mensch und Tier hochwertiges Gut, welches nicht achtlos vergeudet werden sollte.

Dieser Winter war sehr kalt und eisig, in der Schweiz wurde viel Salz gestreut und es kam zu Engpässen des Salzlieferanten. Deshalb beschloss die Gemeinde Wettingen Ende Januar 2010 vorübergehend, den reduzierten Winterdienst einzuführen. Diese Erfahrung erzwungen durch die Umstände lässt sich bestimmt nützen, wenn es darum geht, den Einsatz von Streusalz unter dem Kriterium der Nachhaltigkeit zu optimieren. Selbstverständlich müssen die Bedürfnisse an die Sicherheit beachtet und entsprechend neuralgische Orte unter Umständen wie bis anhin gesalzen werden.

-----